

Cuba : le prochain congrès de la plus grande organisation de masse aura une présence internationale (+Photo)



La Havane, 24 août (RHC) Des réunions de solidarité avec des organisations sociales d'une douzaine de pays feront partie du 10ème Congrès des Comités de Défense de la Révolution (CDR) à Cuba, ont annoncé jeudi les organisateurs de l'événement.

Lors d'une conférence de presse, dirigée par le coordinateur national du CDR, le héros de la République de Cuba Gerardo Hernández, ils ont assuré que l'événement de la plus grande organisation de masse de l'île des Caraïbes, aura des délégations de 12 nations d'Amérique latine, des États-Unis, d'Asie et d'Europe.

Après les sessions du grand événement - prévu du 26 au 28 septembre - des réunions de solidarité seront organisées pour l'unité, la paix et l'intégration des peuples, promues par ces groupes en solidarité avec l'île des Caraïbes.

La matinée du 29 septembre sera consacrée à l'échange de plans de travail avec des groupes sociaux, dont le Front patriotique vietnamien et le Front laotien de développement, qui entretient des liens plus étroits avec les CDR.

Ce sera également l'occasion de renforcer les liens avec d'autres associations jouant un rôle social similaire, comme la Chambre civique russe, avec laquelle des échanges de délégations ont eu lieu récemment, a indiqué M. Hernández.

L'après-midi du même jour se tiendra la réunion annuelle du Front continental des organisations communautaires (FCOC), à laquelle devraient participer quelque 38 militants communautaires du Brésil, du Mexique, de l'Uruguay, de l'Équateur, des États-Unis, de l'Espagne, de la Russie, du Viêt Nam et du Laos.

Selon M. Hernández, également membre du Conseil d'État, le congrès réunira 480 délégués et 120 invités de toutes les provinces cubaines qui ont déjà entrepris un important mouvement de masse pour renforcer et revitaliser l'organisation.

Le congrès siégera en trois commissions de travail qui évalueront la politique des cadres de l'organisation, les tâches économiques, le travail idéologique lié à la prise en charge des enfants, des adolescents et des jeunes, la vigilance révolutionnaire et le travail préventif, a déclaré le dirigeant de la CDR. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332278-cuba-le-prochain-congres-de-la-plus-grande-organisation-de-masse-aura-une-presence-internationale-photo>



Radio Habana Cuba